



August 2013

## Sommerferienprogramm 2013

**Die Feuerwehr Neuried , Ausrückbezirk-Süd hatte anlässlich des Neurieder Ferienprogramms insgesamt 27 Kinder zu Gast.**

Zunächst wurden den Kindern die Helfer vorgestellt und drei Gruppen zu je sechs und zwei Gruppen mit je fünf Kindern gebildet. Unter dem Motto „Mit der Feuerwehr im Einsatz“ wurde den interessierten Kids zunächst in der Theorie Grundlegendes zur Feuerwehr vermittelt. An Hand von Bildern wurden mit den Kindern Aufgaben der Feuerwehr und das Verhalten im Brandfall besprochen, die Schutzkleidung der Feuerwehrleute, Fahrzeuge und Gerätschaften gezeigt und erklärt. Außerdem durften die Kinder nach Erklärung einige Funkübungen auf dem Lokalkanal mit Sprechfunkgeräten durchführen. Sie bekamen das Absetzen eine Notrufes erklärt und durften mit der Kübelspritze auf das W-Board spritzen.

In der Mittagspause wurden Würstchen gegrillt die man gemeinsam verzehrt.

Nachmittags ging es in Gruppen zum Stockfeldsee nach Dundenheim. Unter anderem wurde ein Löschangriff aufgebaut, aus der Kübelspritze auf Pylonen platzierte Tennisbälle abgespritzt, und demonstriert wie Hydroschild und Wasserwerfer funktionieren.

Weitere Höhepunkte waren mit dem Schlauchboot auf dem Stockfeldsee fahren und die Ausfahrt mit den Feuerwehrfahrzeugen.

Mit Infos über die Jugendfeuerwehr und verteilen des Malheftes “Funkis” als Andenken wurden die Kinder um 17 Uhr verabschiedet.



Bild zeigt die Kinder mit Raphael Jäggle (6.v.l.) der die Leitung hatte, und den Helfern